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Быстрее осваивать выпуск 
новой продукции

П  РЕТВОРЯЯ в жизнь решения 
I X  съезда Коммунистической 

партии, коллективы предприятий 
Сызрани борются за дальнейшее 
повышение производительности 
груда, за увеличение выпуска 
продукции, снижение ее себестои
мости. Многие из них осваивают 
выпуск ново# продукции.

Два крупнейших 'предприятия 
нашего города —  комбайновый и 
гидротурбинный заводы выпол
няют важные заказы для социа
листического сельского хозяй
ства : первый— производит сило
соуборочные комбайны, и готовит
ся к серийному выпуску хедеров, 
второй —  изготавливает динамо
метры, высевающие диски и го
товится к выпуску кукурузоубо
рочных комбайнов.

С первого апреля комбайновый 
завод должен был приступить к 
массовому выпуску хедеров. Про
шла половина месяца, а отдел 
технического контроля завода еще 
не принял ни одного хедера, тогда 
как завод должен был уже соби
рать по 100 хедеров в сутки. Это 
явилось следствием того, что ру
ководители завода— директор тов. 
Щуталий, главный инженер тов. 
Зернов не приняли своевремен
но мер к обеспечению завода де
талями и узлами по кооперации. 
Из-за их нераспорядительности 
затянулась и перепланировка не
которых цехов.

Ход подготовки '.производства к 
выпуску хедеров обсуждался на 
бюро горкома КПСС, где руководи
телям завода было указано на до
пущенные недостатки и намечены 
мерьт по их устранению. Однако, 
на заводе из этого не сделали 
должных выводов.

Если в механическом цехе 
(начальник тов. Еутлинский) и 
деревообделочном цехе (начальник 
тов. Старкин) перестройка про
ведена своевременно без пре
кращения выпуска продукции, то 
в сборочном цехе зта работа не 
закончена и по сей день. В этом 
повинен ’прежде всего начальник 
цеха то©. Прохоров, который 
халатно отнесся к осуществлению 
это-го важного мероприятия. Он не 
в полной мере использовал внут
ренние резервы производства для 
перепланировки цеха. Перестрой
ка здесь проходит без должной ор
ганизованности, в результате на
рушаются сроки завершения на-

меченных работ по перестановке 
оборудования.

Директор завода тов. Шугалий 
должен предъявить больше требо
вательности и к главному инже
неру тов. Зернову за выполнение 
намеченных мероприятий. Тов. 
Зернов слабо осуществляет руко
водство техническими отделами 
завода: отделом: главного техноло
га, главного механика, главного 
энергетика и начальника инстру
ментального хозяйства. Именно по 
вине этих отделов несвоевременно 
выполняются многие важнейшие 
организационно-технические меро
приятия по подготовке производ
ства к выпуску хедеров.

Гидротурбиностроителям сле
дует учесть недостатки, допущен
ные комбайностроителями, и уста
новить уже сейчас более тесную 
и постоянную связь с предприя
тиями, которые будут поставлять 
им детали и узлы по кооперации, 
Необходимо принять меры к тому, 
чтобы организованно провести 
подготовку к выпуску комбайнов, 
поставить дело так, чтобы во вто
ром квартале не только подгото
вить производство, но и начать 
изготовление деталей и узлов, 
чтобы затем приступить к беспе
ребойному выпуску машин.

На коллектив ремонтно-меха
нического завода объединения 
«Куибышевнефть» возложена за
дача выпустить в текущем году 
50 кузовов пассажирских авто
бусов, а затем намного увеличить 
их производство. В первом квар
тале завод должен был изготовить 
два таких кузова, но это задание 
коллективом не выполнено.

Долг хозяйственных руководи
телей, партийных и профсоюзных 
организаций, всех рабочих и ин
женеров, техников и служащих 
состоит в том, чтобы своевременно 
освоить выпуск новой продукции, 
больше дать машин сельскому хо
зяйству. Для этого необходимо на
стойчиво внедрять передовую тех
нологию, механизировать трудо
емкие процессы, повышать квали
фикацию кадров, добиваться даль
нейшего повышения производи
тельности труда.

Товарищи рабочие, инженеры, 
техники и служащие! Настойчи
во осваивайте выпуск новой про
дукции, вкладывайте максимум 
своего труда в досрочное выполне
ние государственного плана 1956 
года!

НОВОСТРОЙКИ ШЕСТОЙ ПЯТИЛЕТКИ
На западной окраине Вильнюса 

сооружается завод телевизионной 
аппаратуры. Здесь создается це
лый промышленный район. Растут 

корпуса крупнейшего в стране 

завода сверл, первая очередь кото

рого вступит в строй в нынешнем 

году, скоро будет пущен завод

электротехнических товаров широ
кого потребления.

В годы шестой пятилетки в сто
лице республики вступит в строй 
крупный мясокомбинат, намечено 
строительство прядильной фабри
ки мощностью 50 тысяч веретен 
и ряда других предприятий.

(ТАСС).

О СОЗЫВЕ ЧЕТЫРНАДЦАТОЙ СЕССИИ СЫЗРАНСКОГО 

ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Исполнительный комитет Сызрайского городского Совета депу
татов трудящихся доводит до сведения депутатов горсовета, что в 
пятницу 20 апреля созывается четырнадцатая сессия Сызранско- 
го городского Совета депутатов трудящихся (пятого созыва).

Открытие сессии состоится в 2 часа дня в здании горкома 
КПСС.

Исполком горсовета депутатов трудящихся.

Отъезд из Москвы в Англию 
Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева
14 апреля из Москвы по приглашению Прави

тельства Великобритании в Англию выехали 
Председатель Совета Министров СССР Н. А. Бул
ганин и Член Президиума Верховного Совета 
СССР Н. С. Хурщев.

На Белорусском вокзале, украшенном Государ
ственными флагами Советского Союза, Н. А. Бул
ганина и Н. С. Хрущева провожали: К. Е. Воро
шилов, Л. М. Каганович, А. И. Кириченко, 
Г. М. Маленков, А. И. Микоян, В. М. Молотов, 
М. Г. Первухин, М. 3. Сабуров, М. А. Суслов, 
Г. К. Жуков-, Л. И. Брежнев, Д. Т. Шепилов, 
Е. А. Фурцева, Н.М. Шверник, Н. И. Беляев, 
П. Н. Поспелов, заместители Председателя Совета 
Министров СССР А. Н. Косыгин, В. А. Кучеренко, 
В. А. Малышев, В. В. Мацкевич, И. Ф. Тевосян, 
М. В. Хруничев, Председатель Совета Со*юза Вер
ховного Совета СССР А. П. Волков, заместители 
Председателя Президиума Верховного Совета 
СССР М. П. Тарасов, В. И. Козлов, Ю. И. Палец- 
кис, Преседатель Совета Министров РСФСР М. А. 
Яснов, Министры СССР С. Ф. Антонов, В. Г. Ба
каев, Б. П. Бещев, Ф. Д. Вараксин, П. Н. Горемы
кин, К. П. Горшенин, П. В. Дементьев, Н. П. Ду- 
доров, Н. А. Дыгай, М. А. Евсеенко, В. П. Елю
тин, В. Г. Жаворонков, А. Н. Задемидко, А. Г. Зве
рев, В. П. Зотов, А. А. Ишков, В. Д. Калмыков, 
Е. Ф. Кожевников, И. К. Козюля, Л. Р. Корниец, 
А. К. Кортунов, А. И. Костоусов, М. А. Лесечко*, 
И. А. Лихачев, П. Ф. Ломало, Л. Г. Мельников, 
Н. Н. Миротворцев, Н. А. Михайлов, Г. М. Орлов, 
Д. В. Павлов, Н. С. Рыжов, И. Т. Скиданенко, 
Н. И. Строкин, С. М. Тихомиров, 3. А. Шашков,

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР 
Н. М. Пегов, Председатель Госплана СССР Н. К. 
Байбаков, Маршалы Советского Союза С. С. Би
рюзов, И. С. Конев, Р. Я. Малиновский, К. А. Ме
рецков, К. С. Москаленко, В. Д. Соколовский, 
Главный Маршал Авиации П. Ф. Жигарев, гене
рал армии И. А. Серов, Ответственный руководи
тель ТАСС Н. Г. Пальгунов, заместители Мини
стра Иностранных Дел СССР В. В. Кузнецов,
B. С. Семенов, Н. Т. Федоренко, Председатель ис
полкома Московского городского Совета депутатов 
трудящихся Н. И. Бобровников, заместитель сек
ретаря Президиума Верховного Совета СССР 
А. Ф. Горкин, члены коллегии МИД СССР 
Л. Ф. Ильичев, С. П. Козырев, М. А. Костылев,
C. К. Царапкин, Начальник Протокола Председа
теля Совета Министров СССР Е. А. Тарабрин, за
ведующий Протокольным отделом МИД СССР 
Ф.Ф. Мол очков, комендант города Москвы генерал- 
майор И. С. Колесников, другие официальные 
лица, советские и 'иностранные журналисты.

Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева провожали 
■также Временный Поверенный в Делах Велико
британии в СССР Полномочный Министр, Совет
ник С. К. Парротт, Главы дипломатических пред
ставительств, аккредитованные в Советском 
Союзе.

Н. А. Булганин и Н. С. Хрущев обмениваются 
горячими рукопожатиями с провожающими и под
нимаются в вагон. Поезд плавно отходит от пер
рона. Собравшиеся приветственно машут отъез
жающим.

(ТАСС).

Прибытие в Калининград Н. А. Булганина и H. G. Хрущева
КАЛИНИНГРАД, 15 апреля. (ТАСС). Сегодня, в 

14 часов 20 минут, Председатель Совета Минист
ров СССР Н. А. Булганин и Член Президиума" 
Верховного Совета СССР Н. С. Хрущев, направ
ляющиеся в Англию по приглашению Правитель
ства Великобритании, специальным поездом при
были в Калининград. На вокзале, украшенном 
Государственными флагами СССР, Н. А. Булгани
на и Н. С. Хрущева встречали Председатель Сове
та Национальностей Верховного Совета СССР и 
Председатель Совета Министров Латвийской ССР 
В. Т. Лацис, первый секретарь ЦК Компартии 
Латвии Я. Э. Калиберзин, Председатель Совета 
Министров Литовской ССР М. Ю. Ш умаускас, пер
вый секретарь ЦК Компартии Литвы А. Ю. Снеч- 
кус, Председатель Совета Министров Эстонской 
ССР А. А. Мюрисеп, первый секретарь ЦК Ком
партии Эстонии И. Г. Кэбин, секретари Калинин
градского обкома КПСС В. Е. Чернышев, Н. С. 
Коновалов, Ф. В. Марков, В. Д. Кролевский, пред
седатель облисполкома 3. Ф. Слайковский, секре
тарь Калининградского горкома КПСС С. А. Бров
кин, адмирал А. Г. Головко, генерал армии А. В. 
Горбатов, депутаты областного и городского Сове
тов депутатов трудящихся, представители об
щественных организаций. Собравшиеся на при-

вокзальной площади тысячи трудящихся города 
тепло приветствуют руководителей партии и 
правительства.

Затем Н. А. Булганин, Н. С. Хрущев и сопро
вождающие их лица садятся в машины и направ
ляются в Балтийск.

На всем пути еледованжя по городу Н. А. Бул- 
танина и Н. С. Хрущева горячо приветствовали 
тысячи людей.

Вот и причал, у которого стоит крейсер 
«Орджоникидзе». Товарищи Н. А. Булганин, 
Н. С. Хрущев и сопровождающие их лица подни
маются на палубу крейсера. Звучит Гимн Совет
ского Союза. Товарищи Н. А. Булганин ж Н. С. 
Хрущев беседуют с матросами и офицерами. Затем 
перед провожающими с борта крейсера с краткой 
речью выступил товарищ Н. С. Хрущев.

—  До скорой встречи, —  говорит он в конце 
речи.

—  Счастливого плавания, —  несется ему в
ответ.

В 17-00 крейсер «Орджоникидзе» под флагом 
Председателя Совета Министров ССОР покинул 
Балтийск и взял курс на Портсмут.

В Бюро ЦК КПСС |но РСФСР

Совещание секретарей обкомов и крайкомов партии
10— 11 апреля в Бюро ЦК 

КПСС по РСФСР состоялось сове
щание первых секретарей крае
вых и областных комитетов пар
тии Российской Федерации. На 
совещании были обсуждены сле
дующие вопросы:

1. О проведении весеннего сева 
и задачах по увеличению произ
водства сельскохозяйственных 
продуктов.

2. Об изучении решений XX 
съезда КПСС в партийных орга
низациях и задачах разъяснения 
этих решений трудящимся.

В обсуждении первого вопроса 
приняли участие тт. А. М. 
Школьников (Воронежская об
ласть), Л. Я. Флорентьев (Кост
ромская область), В. С. Марков 
(Орловская область), Е. П. Колу- 
щинский (Омская область), М. Т. 
Ефремов (Куйбышевская об
ласть), Д. М. Матюшкин (Красно
дарский край), К. Г. Нысин (Ал
тайский край), Г. А. Денисов 
(Саратовская область), М. К. 
Крахмалев (Белгородская об
ласть), Л. Н. Ефремов (Курская 
область), М. А. Евсеенко — - Ми
нистр нефтяной промышленности 
СССР, С. 0. Постовалов (Калуж
ская область), П. И. Морозов—  
Министр сельского хозяйства 
РСФСР, М. Я. Канунников 
(Псковская область), Т. А. Юркин 
—  Министр совхозов РСФСР,

А. Б. Аристов —  секретарь ЦК 
КПСС, В. П. Мыларщиков —  за
ведующий сельхозотделом ЦК 
КПСС по РСФСР, Н. И. Беляев —  
секретарь ЦК КПСС.

Выступавшие отмечали, что 
труженики сельского хозяйства 
Российской Федерации с огром
ным подъемом встретили решения 
XX съезда КПСС и направляют 
усилия на их успешное претво
рение в жизнь. Повсеместно раз
вернулось социалистическое со
ревнование за досрочное осуще
ствление заданий шестой пяти
летки.

Труженики сельского хозяйст
ва Воронежской области выступи
ли инициаторами социалистиче
ского соревнования по увеличе
нию производства молока и мяса. 
Они взяли на себя обязательство 
в 1956 году по колхозам и совхо
зам удвоить производство мяса, 
то есть выполнить установленные 
по шестому пятилетнему плану 
задания вместо пяти лет в один 
год, а производство молока уд
воить в полтора года. Воронежцы 
развернули большую работу по 
выполнению своих обязательств. 
За пять месяцев хозяйственного 
года— с 1 октября по 1 марта—  
средний удой от одной, фуражной 
коровы в колхозах области соста
вил 203 процента по отношению 
к соответствующему периоду

прошлого года, а валовое произ
водство молока увеличилось в 
2,2 раза. На 1 марта в колхозах 
этой области было на откорме 57 
тысяч свиней, или в три с лиш
ним раза больше, чем было в 
прошлом году.

Колхозы, МТС и совхозы Крас
нодарского края разработали ме
роприятия, обеспечивающие вы
полнение заданий шестой пяти
летки по увеличению производ
ства сельскохозяйственных про
дуктов: зерна в 1957 году по 
сравнению с 1955 годом— в 1,5 
раза, в том числе кукурузы— в
2.5 раза, мяса— в 2,7 раза, в 
том числе свинины —  в 4,6 ра 
за, молока —  в 2 раза, яиц— в
4.6 раза,

Большие обязательства по про
изводству сельскохозяйственных 
продуктов взяли и уенешно осу
ществляют .колхозники, работни
ки МТС и совхозов Тамбовской, 
Белгородской, Рязанской, Кур
ской, Иркутской и ряда других 
обл^тей,

На совещании указывалось, 
что для выюднения нринятых 
обязательств решающее значение 
имеет уснешное проведение ве
сеннего сева.

(Окончание на 2-й стр.).
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В Бюро ЦК КПСС по РСФСР

Совещание секретарей обкомов и крайкомов партии
(Окончание. Нач. на 1-й стр.).

В районах РСФСР в текущем 
году подготовка к весеннему се
ву проходит болеб организован
но, чем в прошлые годы. В боль
шинстве областей ремонт тракто
ров был завершен в феврале и 
марте. Колхозы и совхозы лучше 
обеспечены семенами. Шире, чем 
в прошлом году, поставлено обу
чение механизаторов и колхоз
ников.

Вместе с тем отмечались серь
езные недостатки в подготовке к 
весеннему севу. Было обращено 
внимание на то, что в ряде обла
стей— Орловской, Калужской, 
Псковской и некоторых других—  
неудовлетворительно готовятся 
семена, значительная часть их 
имеет высокую засоренность, 
плохо обстоит дело с переходом 
на сортовые посевы. Руководите
ли указанных областей недооце
нивают семеноводство, забывают, 
что без хороших семян нельзя 
поднять сельское хозяйство на 
уровень современных требова
ний.

Большое внимание участники 
совещания уделили вопросам вы
ращивания высоких урожаев ку
курузы, как одному из решающих 
условий увеличения производст
ва продуктов животноводства. 
Выступавшие говорили о том, что 
колхозники уверенно идут на 
расширение посевов кукурузы. 
Однако подготовка к севу данной 
культуры не везде проходит 
удовлетворительно. Многие кол
хозы и совхозы еще не выделили 
под кукурузу земельные участки 
и не вывезли удобрения. В. ряде 
мест плохо хранятся семена, а 
некоторые колхозы даже не за
везли посевной материал. Успех 
выращивания кукурузы решают 
люди, кадры. Однако есть нема
ло колхозов, где люди не обучены 
технике проведения сева квад
ратно-гнездовым способом, хотя 
известно, что без правильных 
квадратов нельзя механизировать 
обработку в двух направлениях, 
а стало быть, нельзя вырастить 
высокий урожай.

В отдельных областях до сих 
пор не завершен ремонт тракто
ров. Допущено серьезное отста
вание с подготовкой сеялок, куль
тиваторов и других прицепных 
машин. Интересы дела требуют. 
чтоб^1 каждая сеялка использова
лась на работе максимальное ко
личество времени. Поэтому долж
но быть обращено особое внима
ние на быстрейшее завершение 
ремонта прицепных орудий.

Обкомы и крайкомы партии 
должны разобраться с положе
нием дел в каждом районе, а рай
комы —  в каждом колхозе и сов
хозе, в каждой МТС с тем, чтобы 
в ближайшие дни ликвидировать 
недостатки в подготовке к весен
нему севу и обеспечить проведе
ние посевных работ в наилучшие 
агротехнические сроки.

На совещании были подверг
нуты критике руководители тех 
краев и областей, которые допу
стили в планах снижение посев
ных площадей под зерновыми 
культурами. Признано необходи
мым исправить эти ошибки, ис
пользовать все возможности для 
расширения в текущем году пло
щадей, под зерновыми культура
ми не только в районах освое
ния целинных земель, но и во 
всех других районах Российской 
Федерации,

Участники совещания обсуди
ли. задачи увеличения производ
ства сахарной свеклы в областях 
Российской Федерации, значи
тельного расширения посевов 
этой культуры уже текущей вес
ной с тем, чтобы задание шестого

пятилетнего плана по производст
ву сахарной свеклы было выпол
нено в 1958 году.

Совещание обратило внимание 
на необходимость разъяснения 
колхозникам, работникам МТС и 
совхозов Обращения ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР ко всем 
работникам сельского хозяйства, 
имеющего огромное значение в 
деле мобилизации трудящихся на 
решение важнейших задач, стоя
щих перед сельским хозяйством 
в первом году шестой пятилетки.

По второму вопросу —  об изу
чении решений XX съезда КПСС 
— выступили тт. Ф. Р. Козлов 
(Ленинградская область), Н. В. 
Киселев (Ростовская область), 
И. К. Жегалин (Сталинградская 
область), 3. И. Муратов (Татар
ская АССР), Ф. С. Горячев (Ка
лининская область), П. Н. Поспе
лов —  секретарь ЦК КПСС, А. П. 
Кириленко (Свердловская об
ласть), В. М. Чураев —  заве
дующий отделом партийных орга
нов ЦК КПСС по РСФСР, А. Б. 
хористов —  секретарь ЦК КПСС.

Все выступавшие говорили сб 
огромном политическом и трудо
вом подъеме, который вызвали 
исторические решения XX съезда 
КПСС, о единодушном одобрении 
этих решений партией и наро
дом. Повсюду прошли собрания 
партийного актива в городских и 
районных парторганизациях, за
вершается проведение партийных 
собраний в первичных партий
ных организациях. Они вылились 
в яркую демонстрацию единства 
партийных рядов, творческой ак
тивности коммунистов.

Как отмечали выступавшие то
варищи, решения и материалы 
съезда изучаются во всей сети 
партийного просвещения. Создано 
много новых кружков и семина
ров, значительно оживилась лек
ционная пропаганда. Коммунисты 
и беспартийный актив проявляют 
глубокий интерес к решениям 
съезда, увязывают изучение их с 
практическими задачами пред
приятий, колхозов, МТС и совхо
зов.

Совещание вместе с тем показа
ло, что наряду с большой работой, 
проводимой партийными органи
зациями, в пропаганде решении
съезда имеются серьезные недо-1 Суслов, Л. И. Брежнев и 
статки. Некоторые партийные ор- Фурцева.

ганизации недостаточно активно 
развертывают агитационно-про
пагандистскую работу среди тру
дящихся, не всегда оказывают 
помощь пропагандистам и агита
торам, в отдельных случаях про
ходят мимо неправильных толко
ваний идеологических вопросов.

Участники, совещания говорили
о том, что в настоящее время в 
нашей политической работе нет 
более важной задачи, чем широ
кая и глубокая пропаганда исто
рических решений XX съезда 
партии и неуклонная борьба за их 
практическое осуществление. 
Указывалось на необходимость 
дальнейшего широкого разверты
вания идеологической работы и 
устранения всех ее недостатков, 
указанных съездом. Большую ра 
боту предстоит проделать ко 
преодолению последствий культа 
личности, по дальнейшему вос
становлению и развитию ленин
ских норм партийной жизни. На 
совещании особо подчеркивалась 
настоятельная необходимость тес
ной связи пропаганды и агитации 
с практикой коммунистического 
строительства, с задачами каж 
дой области, района, предприя
тия, колхоза, МТС, совхоза. От
мечались также серьезные недо
статки в работе с кадрами.

В заключение совещания вы
ступил секретарь ЦК КПСС, заме
ститель председателя Бюро ЦК 
КПСС по РСФСР тов. Н. И. Бе
ляев. Он отметил важное значение 
данного совещания в деле улуч
шения руководства областями и 
краями РСФСР.

Тов. Беляев сообщил, что в со
став Бюро ЦК КПСС по РСФСР 
введены дополнительно секретари 
ЦК КПСС тт. А. Б. Аристов и 
П. Н. Поспелов. Он призвал ру
ководителей областных и крае
вых партийных организаций, а 
также руководителей Министерств 
и ведомств РСФСР к напря
женной работе по дальнейшему 
развитию экономики и культуры 
Российской Федерации, ее авто
номных республик, краев и обла
стей, по практическому осуще
ствлению решений XX съезда 
КПСС.

На совещании присутствовали 
секретари ЦК КПСС тт. М. А.

Е. А.

На партийные темы

П о в ы ш а т ь  у р о в е н ь  р у к о в о д с т в а  

п р о м ы ш л е н н о с т ь ю

Стройки шестой пятилетки

Газопровод Ставрополь -Москва

Воронежская область. В Гремяченском районе начались работы, 
связанные с сооружением газопровода, идущего из Ставрополя в 
Москву. В границах Воронежской области трасса протянется на 160 
километров. На этом расстоянии потребуется сварить около 30 ты
сяч стыков. Трубы диаметром в 720 миллиметров будут уложены 
на глубине в среднем 1,60 метра. Понадобится вынуть более 300 
тысяч кубометров грунта.

Уже приступили к делу электросварщики. Темпы сварки, про
изводимой при помощи механизмов, с каждым днем нарастают. 
Во второй половине апреля с наступлением устойчивой теплой 
погоды начнется рытье траншеи. Коллектив строителей обязался 
завершить сооружение газопровода на год раньше установленного 
срока. Строители оснащены новейшей техникой.

НА СНИМК'Е: сварщики-полуавтоматчики за сваркой труб. При 
норме 17 стыков они сваривают 30—35 стыков в смену.

Фото А. Зенина. (Фотохроника ТАСС).

Редкие гости из райкома комсомола
На районной комсомольской 

конференции Промышленный 
райком ВЛКСМ был подверг
нут серьезной критике за сла
бую связь с комсомольскими 
организациями школ и учебных 
заведений. Работники райкома в 
них бывают -редко, поэтому не 
знают положения дел на местах.

После конференции прошло уже 
почти полгода, а что изменилось? 
Об этом сами за себя говорят 
факты.

Наша школа находится от рай
кома ВЛКСМ недалеко. В ней 
крупная комсомольская организа
ция. Но как она работает, как 
помогает педагогическому коллек
тиву в воспитании учащихся? На 
все это райком не обращает вни
мания. А следовало бы. Молодые 
комсомольские активисты нуж
даются в постоянной помощи.

Десятиклассники нашей шко
лы комсомольцы Юрий Острецов и 
Юрий Анкудинов систематически 
получают двойки. Вопрос об их 
успеваемости обсуждался на со
браниях и заседаниях комитета. 
Суетни вокруг этого было доста
точно, а результаты— прежние:

Острецов и Анкудинов продол
жают по-прежнему плохо отно
ситься к учебе.

Комсомольцы школы зашли в 
тупик и уже не знают, каким 
путем воздействовать на них, 
чтобы помочь им ликвидировать 
отставание.

Более трех месяцев работники 
райкома ВЛКСМ никак не удосу
жатся поинтересоваться состоя
нием успеваемости в школе. Даже, 
бывая здесь изредка, -они совер
шенно забывают об этом. Так, во 
.время весенних каникул школу 
посетила секретарь райкома 
ВЛКСМ тов. Вдовина, которая 
прослушала концерт самодеятель
ности и на этом свою миссию, ви
димо, сочла законченной.

Можно было и нужно учить 
комсомольский актив на семина
рах, но райком комсомола поче
му-то их не проводит. Последний 
семинар был в прошлом году.

Из сказанного ясно, что райко
му комсомола следует повернуться 
лицом к школьным комсомоль
цам. Ю. Иванов,

член ВЛКСЛ4, - 
учащийся средней школы № 6 .

Успешное выполнение величе
ственных задач, поставленных 
XX съездом КПСС перед промыш
ленностью, во многом зависит от 
уровня партийного руководства 
хозяйственной деятельностью 
предприятий.

В отчетном докладе ЦК КПСС 
| XX съезду содержится важное 
требование к партийным кадрам 
— не обособлять партийную рабо
ту от хозяйственной, руководить 
хозяйством конкретно, со знанием 
дела. Это означает, что партийная 
работа должна строиться в тесной 
связи с жизнью, с производством. 
Она должна способствовать повы
шению производительности труда, 
увеличению выпуска продукции

Высокая ответственность за 
осуществление задач, поставлен
ных XX съездом КПСС, ложится 
и на хозяйственных руководите
лей. Организаторская деятель
ность руководящих работников 
предприятий, их умение правиль
но решать конкретные вопросы, 
быстро преодолевать трудности и 
устранять недостатки, внедрясь в 
производство все новое, прог
рессивное во многом предопре

деляют результаты усилии кол
лективов предприятий, подъема 
социалистической экономики.

Ни один руководитель не мо
жет останавливаться на достиг
нутом. Хозяйственное руковод
ство должно быть на уровне тре
бований современной науки и 
техники. Для этого руководителю 
нужно постоянно обогащать свои 
знания и опыт. Если хозяйствен
ный руководитель перестанет сам 
расти и совершенствовать формы 
и методы управления, он неиз
бежно отстанет от жизни и ока
жется неспособным двигать про
изводство вперед.

В основе роста производитель
ности труда лежат технический 
прогресс, модернизация сущест
вующей техники и лучшее ее ис
пользование, непрерывная замена 
старой техники новой, а новой—  
новейшей. Отсюда —  непремен
ное требование к хозяйственным 
руководителям: поставить как 
следует дело разработки новой 
техники и технология, широко 
внедрять в производство достиже- 
ки науки и тех*жкйг опыт пе
редовиков, ; улучшать организа

цию производства и труда, повы
шать квалификацию рабочих.

Благодушие и беспечность в 
отношении внедрения новой тех
ники и технологии тормозят тех
нический прогресс, наносят вред 
социалистическому производству. 
Такие недостатки присущи были, 
например, бывшему главному ин
женеру гидротурбинного завода 
тов. Евдокимову, который в тече
ние почти всего 1955 года со
ставлял графики внедрения но
вой техники, исписал ворох бу
маги, а дело не сдвинулось 
с места. Новая техника внедря
лась очень плохо.

Партком завода и Центральный 
райком КПСС знали обо всем 
этом, но долгое время никаких мер 
не принимали. Все еще слабо они 
ведут борьбу за улучшение ис
пользования новой техники и сей
час, не предъявляют решительной 
требовательности к директору за
вода тов. Макееву, мирятся с 
его консервативным отношением 
к техническому прогрессу.

О серьезных недостатках в ру
ководстве промышленностью и 
стройками со стороны Централь
ного райкома КПСС говорит и та
кой пример. Строительный трест 
*N1 112 в течение ряда лет не 
справляется с возложенными на 
него задачами, срыва-ет сроки 
сооружения и ввода в эксплуата

цию строящихся объектов. Причи
ной этому является плохая мате
риально-техническая база треста. 
Райком не один раз обсуждал во
прос о состоянии работы в трёсте, 
принимал решения. Однако поло
жение дел там не претерпело 
больших изменений. Управляю
щий трестом тов. Евдокимов и 
главный инженер тов. Зотов по- 
прежнему крайне медленно реша
ют вопросы создания собственной 
строительной базы.

Бюро городского комитета пар
тии, обсуждая причины плохой 
работы треста, приняло решение, 
которым обязывало т.т. Евдокимо
ва и Зотова, партийное бюро 
ускорить строительство завода 
железобетонных конструкций и 
других подсобных предприятии. 

Но промышленно-транспортный 
отдел горкома партии не проявил 
большевистской настойчивости, 
не добился выполнения решения, 
улучшения технического и хозяй
ственного руководства в тресте.

Партийные и профсоюзные ор
ганизации обязаны заниматься 
обобщением, изучением и пропа
гандой передового опыта. Но это 
не исключает, а, наоборот, повы
шает ответственность хозяйствен
ных руководителей за внедрение 
нового. В слабом распространении 
опыта передовых предприятий и
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За достижение к концу 1957 гс<1а \>оовня производительности труда,
запланированного на 1960 год

Новое, передовое— на службу производства
Коллектив нашего уч астк а  

глубоко заинтересовала и н и
циатива мастеров комбайново
го завода т .т. Семихохлова и 
Б акаева, взявш их на себя обя
зательство дости гн уть в 1 9 5 7  

году уровня производительности  
труда, запланированного на 
1 9 6 0  год, и мы решили ее под
держ ать. Рабочие у ч астк а сей
час делают все для того, чтобы  
значительно повы сить произво
дительность тр уд а.

Перед коллективом нашего 
цеха стоит серьезная задача —  
значительно увеличить в т е к у 
щем году вы пуск продукции за 
счет дальнейш его 'совершен
ств ования техно л огичес ких  
процессов производства, у л у ч 
шения использования оборудо
вания.

В этом направлении нами 
проделана большая работа. При 
сверлении отверстий диаметром 
от 50 0  до 800 мм на больших 
глубин ах применена диферен- 
циальная борштанга, позволив- 
;шая сократи ть время на обра
б отку отверстий в два раза и 
освободить с этой операции под
ручного рабочего.

Сверление отверстий в лопа
сти рабочего колеса турбины  
раньш е производилось несколь
кими сверлами. Внедрение 
кольцевого сверла повысило 
'производительность тр уд а в 
2 — 2 ,5  раза. Новое сверло по
зволяет такж е экономить ме
талл. Только на обработке ло
пастей турби ны  К айрак-К ум -  
ской ГЭС эта экономия метал
ла составляет до 20 0  кг.

На изготовлении оси тел еж 
ки для водосбросов К уйбы ш ев

с к о й  ГЭС технологический про
цесс был организован так, что 
отпала необходимость в таки х  
операциях, как, например, раз- 
метка. Обработка овальных от
верстий при изготовлении т е 
лежки стала производиться с 
применением новых приспособ
лений —  установочны х плит. 
В результате проведения этих  
мероприятий время обработки 
сократилось вдвое, сниж ена  
стоимость тележки.

Отрезка металла раньш е про
изводилась на токарном станке, 
что отнимало у  рабочих очень 
много времени. Для сокращ ения  
непроизводительных затрат р а 

бочего времени на этой опера
ции и обеспечения бесперебой
ной работы станков была изго

товлена и стала применяться на  
отрезке металла ножовочная  
пила.

С начала текущ его года у ч а 
сток начал внедрять в произ
водство уплотненны й режим ра
бочего дня по примеру старш е
го мастера Куйбыш евского за
вода «Автотрактородеталь» то в. 
Кора блина. Передача смен на 
к арусельны х, расточны х и 
строгальны х стан к ах стала про
изводиться на ходу. Рабочим, 
обслуживающим эти станки, 
созданы условия для работы  
без остановки станков.

С целью сокращ ения маш ин
ного времени на обработке не
которых деталей увеличены  
скорости резания, например, на 
предварительной и чистовой 
обработке валика регулятора  
масловинтовых насосов и на 
д р уги х.

На уч астк е принимаются ме
ры по сокращению вспомога
тельного времени. В этих целях  
для рабочего перед началом сме
ны  заблаговременно подготав
ливаю тся необходимые и н с т р у 
менты и чертежи деталей, ко
торые ему предстоит обрабаты
вать. Правда, это введено еще 
не на всех стан ках, но мы стре
мимся к тому, чтобы макси
мально сократить непроизводи
тельны е затраты  времени на 
каждом рабочем месте. Совер
ш енствование технологии, внед
рение высокопроизводительной

оснастки позволило нам в мар
те установи ть новые более вы 
сокие нормы выработки, моби
лизующ ие коллектив уч а стк а  
на борьбу за досрочное выпол
нение и перевыполнение про
изводственной программы.

В результате проведенных 
мер квартальны й план цехом < 
по в ы п уск у валовой продукции  
выполнен досрочно на 1 1 3  про
центов. Повысилась выработка  ̂
рабочих уч астк а. Так, фрезе
ровщики выполняют нормы вы 
работки в среднем на 20 0  и бо
лее процентов. До трех норм 
дает за смену фрезеровщик тов. 
Фомин, изготовляющ ий винты  
для масловинтовых насосов. 
Перевыполняет нормы выработ
ки подавляющее большинство 
токарей, расточников и рабочих 
д руги х специальностей.

Творческая инициатива рабо
чих механического у ч астка в 
деле дальнейш его улучш ен ия  
организации производства, 
внедрения передовых методов 
труда и способов обработки де
талей позволит у ч а с т к у  уж е в 
текущ ем году значительно у в е 
личить ^ъем продукции с имею
щ ихся производственных пло
щадей и значительно превзой
ти уровень производительности  
труда, установленны й государ
ственны м планом.

О. Рябчук, старший мастер,
Н. Ящерицын и В. Грошев,
токари механического уча
стка цеха № 4 гидротур
бинного завода.

Письма в редакцию
Плохое использование техн и ки

На пропарочном п ун к те вагон
ного депо станции Батраки имеет
ся вак уум -н асос, используемый  
для ускоренной обработки цистерн  
с большими остаткам и нефтепро
дуктов. Однако из-за отсутстви я  
специалиста по его обслуживанию, 
насос работает от случая к сл у 
чаю, простаивая большую часть  
времени.

В результате плохого использо
вания насоса наруш аю тся сроки 
обработки цистерн и к тому же 
бригадиры п ун кта вы нуждены  
производить их повторную  про
п арку. Так, с 2 4  по 2 5  марта

три раза проходили пропарку 
шесть цистерн, первоначальас 
обработанных бригадой тов. Та
расова.

Прикрепление к насосу чело
века, знакомого с принципом его 
работы, и лучшее использование 
механизма позволит значительно 
ускорить обработку поступающих 
на пропарочный пункт цистерн 
и увеличить грузооборот станции. 
Руководству вагонного депо нуж
но серьезно заняться этим делом,

И. Хохлов,
машинист паровозного депо 

станции Батраки.

Оборудование п ростаивает
Наш завод ежегодно потребляет 

большое количество пиломатериа
лов. Для распиловки леса имеется  
новая пилорама, но она бездейст
вует, так  как дирекция завода не 
принимает мер к ее установке и 
эксп луатаци и.

Заводоуправление идет по бо
лее легкому п ути , передавая лес 
на распиловку коммунальному от
делу Октябрьского райисполкома, 
который, взимая с завода за рас

пиловку каждого кубометра 42 
рубля, дает пиломатериалы очень 
низкого качества.

В целях удовлетворения по
требности завода в доброкачест
венном пиломатериале, дирекции 

пора, наконец, обеспечить уста

новку и использование собствен

ной пилорамы.
И. Бортнев,

редактор цеховой газеты 
Батракского асфальтового завода-

Это не м елочи
Скоро заканчивается отопи

тельный сезон и многие жители  
города вы нуж дены  б у д у т  приго
товлять пищ у на керосинках и 
примусах. О том, что нет прим ус
ны х головок в наш их магазинах, 
уж е сообщалось в газете, а вот 
где к уп и ть фитили и слю ду для 
керосинок— неизвестно.

Длительное время нет в прода
же и таки х «мелочей», крайне 
необходимых в бы ту каждого че
ловека, как муж ские и женские

подтяжки, запонки, лезния для 
безопасных бритв.

Галоши также стали «пробле
мой» в тот момент, когда они осо
бенно необходимы. В продаже и га 
не во всех магазинах есть только 
неходовые номера галош.

Очень плохо ремонтируются га
лоши в мастерских. Через день—  
два «заливка», как правило, 
отклеивается и приходится снова 
идти в мастерскую.

А. Николаева.

По материалам „Красного Октября“

„И это называется первосортной продукцией,./*

выпуск недоброкачественной ме
бели, от работы отстранен. Руко

водством горпромкомбината при

няты меры по улучшению каче-

Ф акт вы пуска мастерской гор- 
иромкомбината мебели низкого 
качества, о чем сообщалось в 
письме, опубликованном под т а 
ким заголовком в газете «К рас
ный Октябрь» за 30 марта, под
твердился.

Письмо обсуждалось на собра
нии коллектива цеха. Мастер це
ха тов. Ш ишаев, допустивш ий

етва выпускаемой продукции.

М. Острецов,
председатель исполкома 

Промышленного райсовета 
депутатов трудящихся.

новаторов производства состоит 
главный недостаток в руководст
ве промышленностью. Где это де
ло находится на должной высоте, 
там успеш нее идет работа. Взять, 
на при м ер, неф теп ер ера б а тыв а ю - 
щий завод. Это предприятие рабо
тает ритмично, имеет хорошие 
--экономические показатели, за что 
•его коллективу неоднократно при
суж д а л и сь  премии во Всесоюз
ном социалистическом соревно
вании. С завода не раз посы ла
лись делегации на родствен
н ы е предприятия М инистерства  
нефтяной промышленности для 
изучения передового опыта. Все 
ценное, взятое там, они внед
ряю т у  себя на заводе. Здесь 
широко обсуж даю тся и внед
ряются методы работы своих  
передовиков, многое сделали и 
делают для усоверш енствования  
технологических установок ра
ционализаторы и изобретатели. 
Все это —  результат большого 

‘внимания к техническом у прогрес
су, росту новаторской мысли со 
стороны партийной организации  
и хозяйственны х руководителей.

Поднять уровень руководства 
промышленностью невозможно 
без улучш ен ия работы партий
ны х органов, повышения их орга
низаторской роли. И х обязан
н о ст ь — организовать людей, воз

главить и х  борьбу за устранение  
недостатков на производстве. Опи
раясь на первичные партийные 
организации, привлекая актив, 
широкие массы, вскры вая недо
статки в работе путем разверты 
вания самокритики и критики  
снизу, партийные организации  
могут находить наиболее правиль
ные п ути  улучш ен и я хозяйствен
ной работы, конкретно реш ать  
неотложные задачи.

Известно, что местные пар
тийные органы н есут полную от
ветственность за работу промыш
ленны х предприятий. Партийные 
комитеты обязаны направлять  
хозяйс тв енну ю деятельность в 
соответствии с государственны м  
планом, директивами партии и 
правительства, объекти вн о разби
раться в состояний дел на пред
приятиях, принимать меры к 
улучш ению  их работы.

Если в промышленности у п у 
скаю тся из виду важнейш ие воп
росы, тесно связанны е с техн и че
ским прогрессом, с повышением  
производительности тр уда, с у л у ч 
шением качественны х показа
телей работы предприятий, то  это 
говорит о том , что партийны е ко
митеты —  живоо руководство про
мышленностью подменяют соби
ранием различных сводок и сп ра
вок. ттщеани’ем общ?!'*, н екон крет

ны х резолюций и фактически не 
оказы ваю т влияния на соверш ен
ствование производства.

Для того, чтобы квалифициро
ванно заниматься вопросами про
мышленности, партийны е коми
теты  должны укреплять свои кад
ры, иметь людей, глубоко раз
бирающ ихся в экономике пред
приятий, в организации труда и 
производства. Надо постоянно во
оруж ать партийны х работников 
знанием конкретной экономики, 
чтобы они глубоко вникали в хо
зяйственную  деятельность пред
приятий.

Особенно велика роль в этом 
промышленно - транспортны х от
делов райкомов партии. Их ра
ботники обязаны помогать пар
тийным организациям в решении 
коренных вопросов работы пред
приятий, глубоко анализировать  
их деятельность, направлять у с и 
лия коллективов на улучш ение  
всех экономических показателей. 
К сожалению, работа эти х отде
лов райкомов нашего города не 
отвечает требованиям партии.

Промышлеино - транспортны й  
отдел Октябрьского райкома КПСС, 
например, стал глубж е вни кать в 
производство, влиять на выполне
ние государственны х кланов пред
приятиями. Это —  следствие того, 
что «го р& Гн тги ш  изучаю т кон

кретную  экономику на месте, на 
предприятиях. Однако они еще 
недостаточно использую т эти зна
ния в практической работе, слабо 
вникаю т в причины невыполне
ния некоторыми предприятиями  
района планов по снижению себе
стоимости.

Промышленные отделы райко
мов редко занимаются, анализом  
качественны х показателей рабо
ты  предприятий, судя т об их дея
тельности в основном по выполне
нию планов вы пуска валовой 
продукции. Работники промыш
ленно-транспортного отдела Ц ент
рального райкома, например, не 
садюгли в беседе с нами объяс
нить причины, почему некоторые 
предприятия района были постав
лены н а особый режим финанси
рования.

Место работника промышлен
но-транспортного отдела партий
ного комитета— на предприятии. 
Большую часть времени он дол
жен находиться там, где реш ает
ся усп ех работы предприятий  
промышленности, транспорта и 
строек, на месте оказывать по
мощь партийным организациям в 
преодолении трудностей, в у л у ч 
шении организации производства. 
Но, как отмечалось на собрании 
актива городской партийной ор
ганизации, заведую щ ий промыш

ленно-транспортным отделом Про
мышленного райкома тов. Дем
ченко, например, мало занимаем
ся изучением работы Кашпирс ко
го рудника, внедрением передово
го опыта, редко бывает в шахтах^ 
Работники отдела слабо занимав 
ются отстающими предприя
тиями, строительными организа
циями.

Эти и другие недостатки в ру
ководстве промышленностью мо
гут и должны быть устранены. 
Райкомы КПСС и партийные ор
ганизации предприятий обязаны 
со знанием дела заниматься ор
ганизацией производства, техни
ческим прогрессом, повышением 
производительности труда и улуч
шением всех технико-экономиче
ских показателей.

Повышать уровень руководства 
промышленностью, вникать в ее 
экономику по существу— одно ш  
главных условий успешной реа
лизации решений XX съезда 
КПСС. Партийным кадрам и хо
зяйственным работникам необхо
димо помнить, что партия судит 
об их делах по результатам произ
водственной деятельности пред
приятий.

П. Пронин,
заведующий промышленно- 

транспортным отделом горкома 
КПСС.
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^  -да

Фантастическая 
повесть 

г ^
Когда они разбежались, ста

рый Питерс подкатил свое кресло 
и задал тревожный вопрос:

— Ты не забыл о нас со Стини, 
Джонни? Неужели вы оставите 
нас здесь?

— Так нужно, — серьезно от
ветил Норт. — Ты сам знаешь, 
что ты слишком стар для переле
тов, Питерс. Нагрузки при отлете 
могут убить тебя.

Старик принял это лучше, чем 
Норт ожидал.

— Ну, может быть, ты и прав, 
—пробормотал он, — хотя мне и 
хотелось бы ..увидеть пространство 
еще раз перед смертью.

— Разве мы не полетим с тобой, 
Джонни? — спросил Стини с 
ошеломленным выражением в 
своих пустых глазах. — Разве вы 
не возьмете нас?

— Мы не можем, Стини, — 
мягко ответил Норт. — Кто-то 
должен остаться, чтобы ухажи
вать за Питерсом. Видишь ли, 
мы хотим, чтобы это был ты.

— Но я понадоблюсь, потому 
что я хороший пилот, — настаи
вал Стини. — Говорят, я был 
лучшим пилотом, когда-либо под
нимавшим звездолет, правда, 
Уайти?

Уайти сострадательно кивнул:
— Да, так говорят, Стини, и это 

правда. Ты был величайшим пило
том из всех в те прежние време
на.

— Конечно, и ты понадобишься 
нам в следующем перелете—под
твердил Норт. — Но на этот раз 
я хочу, чтобы ты остался. Это 
приказ, Стини.

Из туманного, полузабытого 
прошлого Стини извлек четкое 
движение салюта:

— Есть! Я повинуюсь.
Вместе со стариком в колесном

кресле он следил в течение не
скольких последующих часов, как 
Норт и Уайти лихорадочно помо
гали Хансену рассчитать курс на 
Уран и упаковать несколько 
оставшихся у них летных костю
мов в плотные пакеты.

Коннор вернулся минут через 
сорок. Его лицо было пунцовым 
от возбуждения.

— На той верфи только двое 
часовых, — сообщил он. — Один 
у главных ворот, один у боковых.

— Мы с ними справимся,—зая
вил Норт. Он взглянул на свои 
часы. — Пора идти!

Они нерешительно поглядели 
через полутемный чердак на Пи
терса, свернувшегося в кресле, и 
на Стини подле него.

Норт и трое остальных молча 
спустились по темной лестнице на 
улицу. Они тихо двинулись по 
яркой, шумной тесной уличке к 
космопорту, красные и зеленые ог
ни которого висели высоко в 
звездном небе.

Пламя ракеты косо рванулось 
к небу, — это транспортный ко
рабль снялся с дока. Норт затре
петал. Вот уже почти два года, 
как он не был в пространстве. 
Сейчас он чувствовал себя опять 
семнадцатилетним и снова гордо 
шел с молодым Уайти к сумас
шедшему кораблику Керью, кото
рый должен нести их в неизвест
ное.

В тени башни вблизи передних 
ворот запасной верфи Компании 
Норт остановился.

(Продолжение.
Начало в №№ 71, 72, 74, 76).

Эдмонд Г А М И Л Ь Т О Н
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— Нужно открыть дверь,—про- 
шептал он. Подождите здесь.

Он вошел в пятно света перед 
воротами и нажал кнопку звонка.

Часовой, коренастый человечек 
в серой форме Компании, стал 
зорко разглядывать его сквозь 
прутья ворот.

— Мистер Сидней послал меня 
за отчетом, который оставил здесь 
сегодня, — беспечно сказал Норт. 
—Откройте мне!

Часовой колебался. — Вы не в 
форме, — заметил он.

— Я не из рабов вашей Компа
нии, — весело возразил Норт. — 
Я товарищ Сиднея. Скорей, чело- 
вече, не держите меня здесь всю 
ночь.

Несколько колеблясь, часовой 
отпер ворота.

— Покажите теперь, где этот 
корабль «Метеор», :— попросил 
Норт. — Он оставил бумаги внут
ри корабля.

Часовой повернулся, чтобы по
казать: — Вот там...

Кулак Норта обрушился на 
угол его челюсти. Он упал, как 
груда тряпья. Норт тихо свистнул. 
Коннор, Уайти и Хансен мелькну
ли в воротах. Они быстро связа
ли часового, заткнули ему рот, а 
потом молча поползли к боковым 
воротам. Второй часовой тоже 
был мгновенно связан.

— Стереги у главных ворот, 
Уайти, — приказал Норт. — Хан
сен, вот ключ от электросигналов. 
Кажется, их сейчас нужно прове
рять. Ступай постарайся разы
скать их все. Мы с Коннором пой
дем за горючим и кислородом.

Достигнув «Метеора», Норт 
стал искать линии горючего, кис
лорода и воды. Они должны быть 
где-то близ дока, он знал это. На
конец он нашел три толстых тру
бопровода, идущих от подземных 
цистерн на другом конце верфи.

Вместе с Коннором ощупью они 
соединили гибкие муфты с вход
ными патрубками на корпусе ко
рабля.

— Теперь иди на склад и вклю
чи насосы, — сказал он, — зады
хаясь, своему товарищу.—Я буду 
следить за указателями и дам две 
вспышки, когда бункеры напол
нятся.

Коннор убежал. Вскоре Норт 
услышал глухой шум насосов. А 
через несколько секунд из труб, 
которые вели в «Метеор», послы
шался журчащий шорох.

По одной из труб в бункеры ко
рабля шла пылевидная медь, для 
питания циклотронов жидкий 
кислород поступал под давлением 
через другую трубу, а вода — 
через третью.

Скорчившись в кресле пилота 
внутри тесной кабины, Норт зорко 
следил за указателями, пользу
ясь для освещения фонариком ча
сового. Вдруг в тесную темную 
каюту просунулась голова Хансе
на.

— Кажется, я нашел все элек
тросигналы, — хрипло сообщил 
он.—Я был во всех уголках дока.

— Отлично, ступай к главным 
воротам, там Уайти, — приказал 
ему Норт. — Я думаю, Алина и 
Дорак уже привезли провизию.

Приборы показали, наконец, 
что бункеры «Метеора» полны. 
Стук насосов умолк. Норт разъе
динял патрубки, когда к нему 
подбежал Коннор.

Позади ирландца появился из 
мрака маленький грузовик с вы
ключенными фарами. Алина и 
Дорак быстро выскочили из него, 
а за ними появились Хансен и 
Уайти.

Лицо Алины казалось белым 
пятном во мраке, таким оно было 
бледным, но голос дрожал от во
сторга, когда она сообщила Нор
ту:

— Я оставила чек за корабль на 
связанном часовом. Провизия при
везена.

— Идемте внесем ее, — прика
зал Норт. — Коннор, ступай к 
циклотронам и включи инжекто
ры. Нам нужно отлететь быстро. 
—Спеша и натыкаясь друг на дру
га в узких коридорах, они погру

жали плоские ящики с концент
рированной провизией, когда по
слышался громкий предостерегаю
щий шопот Алины. Норт выскочил 
в темноту. Он услышал слабый 
скрип колес, а потом тишину про
резал тонкий голос:
— Готовы мы к отлету, Джонни?

— Святые кометы, да это Пи
терс? — ахнул Уайти. Как, чорг 
возьми, он попал сюда?

Эта загадка объяснилась скоро. 
Кресло старика инвалида вел 
Стини.

— Так вы хотели оставить ста
рика одного, да?—хихикнул Пи
терс. — Как бы не так! Как толь
ко вы ушли, я велел Стини везти 
меня сюда.

— Я лечу в этом корабле, 
Джонни? — спросил Стини.

Норт застонал.
— Вам надо вернуться, Пи

терс! Вам со Стини нельзя ле
теть...

—Я полечу или узнаю, почему 
нет, — пропищал пронзительный 
голос старика. — Вы не отнимете 
у меня последнего шанса опять 
попасть в пространство. Я полечу 
или начну вопить сейчас же.

— Придется впустить их, Джон
ни, — простонал Уайти. — Ста
рик разбудит всех в порту!

— Ладно, забирай их внутрь,— 
беспомощно сказал Норт. Скорей, 
нам нужно еще взять последние 
ящики...

Вам! Вам!.. Они подпрыгнули— 
это где-то поблизости в темноте 
яростно и громко зазвонил коло
кол.

— Чорт, я, наверно, пропустил 
какой-нибудь из сигналов! — 
вскричал Хансен. — .Все пропало! 
—Сквозь адский звон сигнально
го колокола слышались отдален
ные тревожные крики. Визжали 
свистки. Большие прожекторы на 
башнях космопорта брызнули го
лубовато-белыми лучами.

— В корабль! Оставим эти 
ящики! — закричал Норт. — По
лиция Компании будет здесь че
рез две минуты!

Уже кричали сирены. Издали 
слышался рокот машин, мчащих
ся к верфи. Голубые лучи про
жектора поймали и ослепили 
межпланетников в тот момент, 
когда они бросились к кораблю.

— Коннор, к циклотронам! — 
раздался голос Норта. — Хансен, 
двери! Остальные по гамакам!

Он кинулся в кабину управле
ния и схватился за рубильник. 
Свет брызнул из затененных аба
журами ламп и осветил панель с 
циферблатами и маховичками, 
рычаги и педали.

Руки Норта с лихорадочной 
быстротой распутывали шнуровку 
пилотского кресла. Огромный 
Уайти взбирался в другое кресло 
рядом с ним. За лязгом гермети
ческой двери последовал взрыв, 
громоподобный грохот, сотрясший 
обшивку старого корабля. Коннор 
включил циклотроны.

(Продолжение следует).

Президент Республики Индонезии Сукарно 
принял приглашение Президиума Верховного Совета 

СССР посетить Советский Союз
На днях Посол СССР в Индо

незии Д. А. Жуков передал от 
имени Президиума Верховного 
Совета СССР и лично К. Е. Воро
шилова приглашение Президенту 
Республики Индонезии г-ну Су- 
карно совершить официальную

поездку в СССР.
Президент Сукарно принял это 

приглашение и выразил готов
ность выехать в СССР в конце 
августа и пробыть в СССР пер
вую половину сентября 1956 года 

(ТАСС).

Б андаранаике— премьер-министр Цейлона
ЛОНДОН, 12 апреля. (ТАСС). 

Как сообщает корреспондент 
агентства Рейтер из Коломбо, се
годня лидер объединенной народ
ной партии Бандаранаике принес 
присягу в качестве нового премь

ер-министра . Цейлона. Он также 

будет занимать посты министра 

обороны и министра иностранных 

дел Цейлона.

КАРАЧИ, 12 апреля. (ТАСС). 
По сообщению радио Карачи,, 
новый премьер-министр Цейлона  ̂
Бандаранаике сформировал пра
вительство.

Кроме Бандаранаике, 10 чле
нов кабинета — представители 
возглавляемой им партии Народ
ный объединенный фронт, осталь
ные два — члены партии «Нава- 
Ланка сама самадж».

План развития автомобильной 
промышленности Югославии

По сообщению экономического 
бюллетеня агентства Югопресс, 
разработан план развития юго
славской автомобильной промыш
ленности на период до 1965 года.

Производство легковых автомо
билей возрастет с 1 тысячи до 12 
тысяч автомобилей в год. Особое 
внимание будет уделено производ
ству небольших легковых автомо
билей типа «Фиат-600.» В 1965

году югославская автомобильная?" 
промышленность будет выпускать, 
около 4 тысяч автомашин грузо
подъемностью 0,5— 1,5 тонны, 
около 6 тысяч автомобилей грузо
подъемностью 2—4 тонны, около“ 
3600 автомашин грузоподъемно
стью более 4 тонн. Предусматри
вается также производство до* 
570 автобусов в год.

(ТАСС).

К р а т к и е  с о о б щ е н и я
+  1 1 апреля из Египта на Роди

ну отбыла группа советских спе
циалистов во главе с председате
лем Всесоюзного Экспортно-им
портного объединения «Техноэкс
порт» Н. И. Мельниковым. Совет
ские специалисты посетили Си
рию, Лцван и Египет, где провели 
в общей сложности полтора меся
ца с целью установления контак
тов с деловыми и промышленны
ми кругами этих стран.

+  По сообщению вашингтонско
го радио, Белый дом сообщил, что 
канцлер Федеральной Республики 
Германии Аденауэр посетит Сое
диненные Штаты в июне по при
глашению президента Эйзенхауэ
ра. На 12 и 15 июня намечены 
переговоры Аденауэра с президен
том Эйзенхауэром и государствен
ным секретарем Даллесом.

+  Султан Марокко Мохаммед У 
вернулся в Рабат (столица Марок
ко) из Мадрида, где он принимал

участие в испано-марокканских;: 
переговорах о статусе испанской; 
зоны Марокко. Перед возвраще* 
нием в Рабат султан посетил ряд 
городов Испанского Марокко.

+  Как % сообщает зарубежная? 
печать, прибывший в Вашингтон* 
министр иностранных дел Испании 
Артахо намерен просить США, 
Англию и Францию воздейство
вать на малые страны — члены 
НАТО (Североатлантический Со
юз), в частности, на Норвегию* 
и Бельгию, с тем, чтобы они отка
зались от своих возражений про
тив участия Испании в НАТО.

♦  По сообщению зарубежных: 
газет посол Федеральной Респуб
лики Германии во Франции фон* 
Малтьцен сообщил главе фран
цузского правительства Г и Молле 
о желании Аденауэра встретиться* 
с ним «как можно скорее». Ветре' 
ча Аденауэра и Ги Молле намече
на на конец мая. (ТАСС).

Н а  В о л г е

На нижней Волге начался ле
доход. В районе Никольское— 
Астрахань река очистилась ото 
льда, на участке Дубовка—Ни
кольское—ледоход.

В Куйбышеве 15 апреля наблю
далась подвижка льда.

В районе Сызрани началась- 

прибыль воды. За сутки 

12 апреля горизонт реки повы

сился на 1 см., на 13 апреля—на* 

4 см., на 14-е— 10 см., на 15-е—  

25 см., на 16-е—57 см.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
17 апреля, в 18 часов. 30 мин. руктивный доклад на тему: «86-я;* 

местного времени, в зале заседа-| годовщина со дня рождения В. И, 
ний горкома КПСС для докладчи- Ленина». Докладчик — секретарь- 
ков и агитаторов состоится инст- 1 горкома КПСС тов. Афремова.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИ Н.

ГОСДРАМТЕАТР
17 апреля

«ВОЛКИ и овцы» 
Начало в 8 часов вечера.

-------- -------
НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художествен н ы й »
Новый художественный фильм 

«М ЕКСИКАНЕЦ»  

«Звезда»
Днем

«ОПАСНЫЙ ГРУЗ» 
Вечером

«ЛЕДИ ГАМИЛЬТОН»

Заводоуправлению N2 9 
«Главмука»

требуются на постоянную 
работу старш ие вальцевые, 
старш ие рассевные, вальце
вые, смазчики, уборщицы в 
корпус, грузчики (мужчины и 
женщины), весовщик, на вре
менную работу — плотники и 
бетонщ ики.

Обращаться в отдел кадров, 
контора заводоуправления, 
около весенней пристани.

Автомотоклуб ДОСААФ 

производит прием на курсы мо
тоциклистов.

Срок обучения два месяца. 
Плата за обучение 200 рублей.

Прием заявлений с 15 по 25 
апреля 1956 года.

Сызранский кирпичный за
вод треста № 24 принимает 
рабочих (мужчин и женщин) 
на постоянную и сезонную ра
боту по договорам.

Оплата труда — сдельно
прогрессивная. Одиноким ра
бочим предоставляется новое 
оборудованное общежитие. 
Всем рабочим выделяется зем
ля под индивидуальные ого
роды.

Сызранский водоканалтрест

предлагает гражданам, имею

щим домашние водопроводы, до 
25 апреля с. г. очистить забор

ные и водоразборные колодцы 

и отремонтировать арматуру; 
до 1 мая с. г. установить водо
меры.

Гражданам, имеющим огоро
ды и не установившим водоме
ры на своих водопроводах, во
да для поливки огородов от
пускаться не будет.

Водомеры можно приобрести 
в водоканалтресте.

Коллектив сотрудников пер
вой городской больницы с глу
боким прискорбием извещает 
о смерти врача

Варвары Филипповны  
САВЕЛЬЕВОЙ, 

последовавшей 14 апреля, пос
ле продолжительной тяжелой 
болезни, и выражает соболез
нование родственникам покой
ной.

Захарченко Иван Васильевич, 
проживающий в г. Сызрани, Пен
зенская, 35, возбуждает дело о рас* 
торжении брака с Захарченко-Кри- 
ушевой Ниной Ивановной, прожи
вающей в г. Сызрани, Берего
вая, 54.

Дело подлежит рассмотрению 
народном суде 1-го участка Цент*- 

рального района г. Сызрани.

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни — 2-95, промышленно-транспортного — 4-28,
Е000707. Типография издательства газеты «Красный Октябрь», тел. 0-17. Заказ № 1.895.

культуры и быта
Тираж 9.000.

■ 6-38.


